
Célébrez l’amour dans un lieu d’exception

Votre mariage à l’Hôtel & Spa du Castellet

 A place to celebrate love

 Your wedding at the Hôtel & Spa du Castellet



Au cœur d’un parc naturel préservé de 12 hectares, l’Hôtel & Spa du Castellet offre un cadre naturel d’exception, avec des vues ouvertes
sur les collines de Provence et la mer à l’horizon. Situé dans le Var, entre Toulon et Marseille, l’hôtel constitue un écrin idéal pour une
célébration élégante, à l’écart de l’agitation.

Les espaces de l’hôtel ont été pensés pour dialoguer avec la nature environnante, offrant des lieux lumineux et ouverts, propices aussi
bien aux moments de partage qu’aux instants plus intimistes.

La table gastronomique, menée par le Chef Fabien Ferré et triplement étoilée au Guide Michelin, propose une cuisine précise et
délicate, inspirée des saveurs méditerranéennes.

L’hôtel dispose d’une piscine extérieure, idéale pour prolonger les instants de détente.
Le Spa du Castellet, reconnu parmi les plus prestigieux d’Europe, propose 700 m² entièrement dédiés au bien-être, tandis que le Golf
complète l’expérience dans un environnement naturel préservé.

***

Set within a 12-hectare preserved natural park, the Hotel & Spa du Castellet offers an exceptional natural setting, with open views over
the Provençal hills and the Mediterranean Sea in the distance. Located in the Var region, between Toulon and Marseille, the hotel
provides an ideal backdrop for an elegant celebration, away from the bustle.

The hotel’s spaces are designed to blend seamlessly with the surrounding natural environment, creating bright and open settings suited
to both shared moments and more intimate experiences.

The gastronomic restaurant, led by Chef Fabien Ferré and awarded three Michelin stars, offers precise and delicate contempry
cuisine, inspired by Mediterranean flavours.

The hotel features an outdoor swimming pool, perfect for moments of relaxation.
The Spa du Castellet, among the most prestigious in Europe, offers 700 sqm dedicated to well-being, while the Golf completes the
experience within a preserved natural setting.

Un lieu de charme en Provence

A charming place in Provence



Nos espaces extérieurs

Outdoor venues



Nos espaces intérieurs*

Indoor venues*

*(L’orangeraie et la Verrière – jusqu’à 110 personnes en dîner assis)

*(L’orangeraie and La Verrière – up to 110 guests for a seated dinner)



Tentes & barnums*

Marquees & tents*

*(Jusqu’à 250 personnes en dîner assis)

*(Up to 250 guests for a seated dinner)



Ambiances

Atmospheres





Dans le cadre de l’organisation d’un mariage festif à l’Hôtel & Spa du Castellet, la privatisation de l’établissement est requise.
Elle permet de profiter pleinement des espaces et d’accueillir vos invités sur place, dans un cadre exclusif et préservé.

Réparties entre le bâtiment principal et les villas situées au cœur du parc, les 46 chambres et suites permettent d’héberger jusqu’à 100
personnes. La Suite Exception de 150 m², offrant une vue panoramique, constitue un écrin privilégié pour les mariés. À 800 mètres, le
Grand Prix Hôtel & Restaurant*** propose 117 chambres, offrant une solution d’hébergement complémentaire.

Pour les réceptions, L’Orangeraie et La Verrière peuvent accueillir jusqu’à 120 convives en intérieur ou en terrasse. Il est également
possible d’installer un chapiteau dans le parc, permettant de recevoir jusqu’à 250 personnes.

Les frais de privatisation s’élèvent à partir de 35 000 € par jour.
Ce tarif inclut la privatisation de l’hôtel, des salles de réception, des restaurants et du bar (hors golf et spa).
Un minimum de consommation dans les restaurants est également requis.
Suppléments à prévoir pour le chapiteau, la location de vaisselle et de mobilier.

***

As part of the organisation of a festive wedding at the Hotel & Spa du Castellet, exclusive use of the hotel is required.
This allows guests to enjoy the property in complete privacy and experience the celebration in an exclusive and preserved setting.

Located between the main building and the villas set within the park, the hotel’s 46 rooms and suites can accommodate up to 100
guests. The 150 sqm Exception Suite, featuring panoramic views, offers a privileged setting for the newlyweds. Just 800 metres away,
the Grand Prix Hôtel & Restaurant*** provides an additional 117 rooms, offering a complementary accommodation solution.

For receptions, L’ngeraie and La Verrière can host up to 120 guests, indoors or on the terrace.
 A marquee can also be installed in the park, allowing events of up to 250 guests.

Privatisation fees start from €35,000 per day.
This rate includes exclusive use of the hotel, reception rooms, restaurants and bar (excluding golf and spa).
A minimum spend in the restaurants is required.
Additional costs apply for the marquee, tableware and furniture rental.

Privatisation

Exclusive use



Vin d’honneur

Pre-dinner drink

Débutez votre événement par un cocktail raffiné, organisé dans le parc de l’Hôtel & Spa du Castellet.
Au bord de la piscine ou sous les gazebos, profitez d’un moment convivial dans une atmosphère élégante et typiquement provençale.

Begin your celebration with a refined cocktail set within the park of the Hotel & Spa du Castellet.
By the pool or beneath the gazebos, enjoy a convivial moment in an elegant and distinctly Provençal atmosphere.

ANIMATIONS CULINAIRES
Foie gras chaud, jus de miel, quartiers de pêche
Tarte fine aux truffes
Langoustine au barbecue, sabayon 
Encornet grillé, huile de basilic

PIÈCES COCKTAIL
Crackers sardine
Tartelette tartare de carabineros, caviar
Tartelette tomate
Aubergine fumée, gingembre
Cake provençal
Melba d’anchois, gel thym

Cocktail à partir de 95 € par personne (hors boissons)
Plats présentés à titre indicatif. 
Cette formule peut être ajustée selon vos envies.

CULINARY STATIONS
Warm foie gras, honey jus, peach wedges
Thin truffle tart
Barbecued langoustine, sabayon
Grilled squid, basil oil

COCKTAIL BITES
Sardine crackers
Carabineros tartlet, caviar
Tomato tartlet
Smoked aubergine, ginger
Provençal cake
Anchovy melba, thyme gel

Cocktail from €95 per person (excluding drinks)
Indicative dishes. 
This selection can be tailored to your preferences.



Dîner gastronomique

Gourmet dinner

Le dîner gastronomique sera proposé par le Chef Fabien Ferré, plus jeune Chef triplement étoilé de France. 
Un menu d’exception pour le plus beau jour de votre vie, que le Chef aura plaisir à composer selon vos envies. 
Vous serez charmés par les propositions de menus et conquis par la dégustation lors d’un repas test.

The gourmet dinner will be prepared by Chef Fabien Ferré, the youngest 3 Michelin star Chef in France. 
An exceptional menu for the most beautiful day of your life, which the Chef will have the pleasure of composing according to your wishes.
Menu suggestions are refined during a tasting experience, allowing the final menu to be tailored to your wishes.

EXEMPLE DE MENU
La Fleur d’artichaut, velours livèche, caviar Osciètre
***
Le Saint-Pierre grillé, condiments méditerranéens
***
Le Filet de veau rôti au sautoir, pulpe de pomme de terre, sauge
***
La Fraise de Provence, crème de riz, vanille de Tahiti

SAMPLE MENU
Artichoke flower, lovage velouté, Osciètre caviar
***
Grilled John Dory, Mediterranean condiments
***
Pan-roasted veal fillet, potato purée, sage
***
Provence strawberries, rice cream, Tahitian vanilla

Menu from €240 per person
(wedding cake supplement: €25 per person)
Food & wine pairing from €180 per person

Menus are indicative and to be defined with the Chef.
Additional crockery and furniture rental applies for events
of more than 60 guests.

Menu à partir de 240 € par personne
(supplément pièce montée : 25 € par personne)
Accord mets & vins à partir de 180 € par personne

Menus présentés à titre indicatif, à définir avec le Chef.
Supplément location de vaisselle et mobilier à prévoir au-
delà de 60 convives.



Brunch

Brunch

Prolongez les festivités avec un brunch en famille. 
Le lendemain du mariage, retrouvez vos proches autour d’un moment gourmand à l’Hôtel & Spa du Castellet.
Le brunch est proposé par le Chef Fabien Ferré, dans un esprit convivial et généreux.

Extend the celebration with a family brunch. 
The day after the wedding, gather your loved ones for a gourmet moment at the Hotel & Spa du Castellet.
The brunch is prepared by Chef Fabien Ferré, in a convivial and generous spirit.

EXEMPLE DE BRUNCH
Céréales / Viennoiseries et pâtisseries / Assortiment de pains
Fruits secs, salade de fruits, fruits entiers / Jus de fruits, boissons
chaudes, lait
Confitures, miel et compotes / Crêpes et gaufres
***
Quiche / Planche de charcuterie / Anchoïade / Tomates de pays,
mozzarella
Courgettes, aubergines, poivrons et oignons marinés 
à l’huile d’olive
Focaccia / Plateau de fromages et autres produits laitiers
***
Animation : œufs brouillés, omelette, œufs au plat et garnitures
Avocado toasts
***
Salade de fruits / Brochettes de fruits / Soupe de fraises
Abricots rôtis au miel / Baba au rhum

Brunch à 100 € par personne
Plats présentés à titre indicatif.
Cette formule peut être ajustée selon vos envies.

Brunch at €100 per person
Dishes are indicative.
This formula can be tailored according to your preferences.

SAMPLE BRUNCH
Cereals / Pastries and baked goods / Selection of breads
Dried fruits, fruit salad, whole fruits / Fruit juices, hot beverages, milk
Jams, honey and compotes / Crêpes and waffles
***
Quiche Lorraine / Selection of cured meats / Anchovy dip / Local
tomatoes, mozzarella
Marinated courgettes, aubergines, peppers and onions with olive oil
Focaccia / Cheese platter and other dairy products
***
Live station: scrambled eggs, omelettes, fried eggs and garnishes
Avocado toasts
***
Fruit salad / Fruit skewers / Strawberry soup
Honey-roasted apricots / Rum baba



Contactez notre équipe commerciale pour l’organisation de votre mariage à l’Hôtel & Spa du Castellet.
Please contact our sales team to plan your wedding at the Hotel & Spa du Castellet.

3001 route des Hauts du Camp - 83330 Le Castellet
 +33 494 983 777 - +33 494 983 778 

www.hotelducastellet.net  

Service commercial / Sales Department
Chloé BRUNET 

c.brunet@hotelducastellet.com
commercial@hotelducastellet.com 

http://www.hotelducastellet.net/
mailto:c.brunet@hotelducastellet.com

